



太陽っ子

～ かしこく やさしく たくましく ～



令和8年1月23日

第9号

文責 高田 義彦

令和8年がスタートしました！

新年、あけましておめでとうございます。本年もどうぞよろしくお願ひいたします。

冬休みの間、子供たちは大きな事故やけが等もなく、元気に過ごすことができたようで、うれしく思います。これもご家庭や地域でのご指導・ご支援のおかげと、心より感謝申し上げます。

さて、2026年（令和8年）がスタートしました。今年のお正月は、穏やかな天候にも恵まれ、新しい一年のよいスタートがきれたのではないかでしょうか。学校では、令和7年度の後期後半を迎え、学習と生活のまとめの時期となります。

4月の進学・進級に向けて、現学年での学習等を確実に身につけていくことが大切です。特に6年生にとっては、小学校生活も残りわずかとなります。今という時を大切に過ごして、充実した小学校生活を送ってほしいと願っています。

冬休み明け集会では、「継続は力なり」という言葉を伝えました。今年もそれぞれが自分の目標に向かって粘り強く取り組み続ける太陽っ子であってほしいと願います。

今年も子供たちの健やかな成長のために職員一同、力を合わせて取り組んでまいりますので、どうぞよろしくお願ひします。

園児との交流！ どんどうや！

12月に1・2年生が大野保育園や岱明幼稚園の子供たちと交流をしました。1年生がどんぐり等の木の実を使ったおもちゃを、2年生がゴムやペットボトル等の身近な物を使ったおもちゃを作り、園児たちを楽しませていました。

素敵なお兄さん、お姉さんとしてしっかり取り組むことができ、園児たちも喜んでくれて、とてもいい交流ができました。



1月12日に大野支館のどんどうやが開催されました。早朝より、保護者、地域の皆様、5・6年生が準備をしていただき心より感謝申し上げます。おかげさまで10時半に点火することができました。

お正月の伝統行事を地域の皆様と実施できたことは、子供たちにとって貴重な体験となりました。きっと今年1年を元気に過ごせることでしょう。



伝言板

- 年末の赤い羽根募金へのご協力ありがとうございました。7,664円も集まりましたので、募金させていただきました。
- 書き損じはがきにつきましてもご協力いただきありがとうございました。多くのはがきが集まりました。これから、はがきは県視覚障がい者福祉協会に送ります。
- 2月27日（金）に今年度最後の授業参観、PTA 総会、学級懇談会を実施する予定です。多くの皆様の参観をお待ちしております。